



# 南翔

主体的に学び、よく考える生徒  
自主的に行動し、感性豊かな生徒  
心身の健康と安全に努める生徒

文:校長 志村 征俊

今日で74日間の1学期が終了しました。4月5日にスタートした令和6年度。入学式の生徒会長の話の中にあつた「全員が主役になれる、一人一人が輝ける学校」を目指し、全校生徒・職員一丸となつて取り組んで参りました。1学期には、3年生の修学旅行や1・2年生の校外学習等の大きな行事も実施することができました。行事に向けた取組や普段生活の中での学習、生徒会活動、部活動等を通して生徒一人一人が大きな力をつけることができた1学期だったと感じています。保護者・地域の皆様には、様々な面で本校の教育にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。

夏休みは学校生活を離れ、家庭や地域での生活が中心となります。その中で、生徒一人一人が自分の役割を考え、規則正しく、目標を持って生活できますよう、引き続き保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

## 1学期 終業式

24日(水) 1学期の終業式を行いました。

74日間の1学期を終え、明日から34日間の夏休みに入ります。終業式では、私から1学期の振り返りと夏休みの過ごし方について次のような話をさせていただきました。1年生は、小学校との違いに慣れるまでに大変だったと思うが、この3ヶ月ですっかり中学生らしさを感じられるようになったこと。2年生は、先輩としての頼もしさを感じられ、更なる活躍を期待していること。3年生は、様々な場面で学校を牽引し、学校の原動力となったこと。また、夏休みに向けて、オリンピックでの活躍が期待される選手に負けないよう、自身の目標や夢の実現に向けてできる限りの努力を続けてほしいことを伝えました。

また、生徒の代表からは「1学期は学習や部活動に積極的に取り組んだこと。3年生として自覚を持ち、一人一人が大きな役割を果たせたこと。受験生として工夫した学習したこと。」「夏休みには体力づくりに取り組みたいこと」等が述べられました。生徒一人一人が充実した生活を過ごせますよう保護者の皆様のご指導ご協力をお願いいたします。

## 南翔祭に向けて

2学期の大きな行事となる「南翔祭」に向けて1学期から取組が始まっています。生徒会執行部を中心に全校が一丸となって取り組みます。1学期の取組の様子を一部紹介させていただきます。令和6年度南翔祭テーマ

### 『はじける青春 仲間との思い出』

#### ○部門別会議の様子

執行部(上右)  
体育(下左) 学芸・展示(下右)



#### ○全校合唱練習の様子



低・高のパートに分かれて練習していた全校合唱曲「虹」の練習も全体で合わせてみました。